IN MEMORIAM

Christiane MATHYS-REYMOND

2009 – 23 février – 2019

Dix ans déjà!

Tu ne nous as pas vraiment quittés car un Être n'est vraiment mort aue le iour

où plus personne ne se souvient de lui ! Or, nombre de gens se rappellent, aujourd'hui encore, ton ouverture d'esprit, ta grande

capacité d'écoute, ton amour d'autrui, l'intérêt que tu portais à ton prochain, en général, et aux plus démunis, en particulier.

Nous t'aimons très fort.



Famille Jean-Louis Mathys-Reymond Vallorbe – Lausanne – Bienne